

看は岩でまで来てります!

1月20日に「大寒(だいかん)」を迎えました。二十四節気の大寒は、「1年で最も寒さが厳しい時期」という意味です。2025年は1月20日から2月2日までの期間です。寒さが続く中、疲れもたまってくる頃です。今年は、インフルエンザやおなかが痛くなる風邪が流行しています。手洗い、うがい等

予防をしっかりとして、体調管理に心掛けましょう。そして、大寒の最終日は、豆まきでおなじみの「節分(せつぶん)」です。今年は2月2日が節分です。節分の翌日は「立春(りっしゅん)」で、暦の上では春になります。3月には70人の6年生が小津小学校から巣立ちます。6年生は、心身ともに中学生になる準備が整い、落ち着いた学校生活が送れています。6年生の

背中を見てきた5年生が、小津小学校の原動力として活躍し始



新1年生入学説明会での1年生

めています。1月の「おづっこ集会」や「おづっこタイム」では、見事な采配で「新しい小津小の歴史を作ろう!」と意気込む姿を見せてくれました。また、4月には、新1年生が入学してきます。1月31日の「新1年生入学説明会」では、「新しい1年生に小学校のことを知ってもらおう」と1年生が自分たちで考えて一生懸命発表をしました。新1年生から見ると、憧れの小津小学校です。どんな楽しいことが待っているのだろうとわくわくする反面、新しい環境にうまくなじめるかなあと不安を抱えている園児もいるでしょう。新1年生たちが安心して登校できるように、おづっこ全員で心を一つに合わせて、ますます楽し

い小津小学校にしていきしょう。

1月23日に「国際平和ポスターコンテスト表彰式」が行われ、本校5年 生児童の作品がみごとに入賞し、近江守山ライオンズクラブ会長様より 表彰状を授与していただきました。よく頑張りました。素晴らしいです。入賞 作品とコンテストに応募されたすべての作品が、2月15日から21日まで モリーブ1階セントラルコート(アルプラザ守山)にて展示される予定です。

長かった冬が終わり、春はもうすぐそこまで来ています。 春を見据えて、前向きにあと2ヶ月を過ごしましょう。



入賞作品

